



朝に仰ぐ2024

志高く、自ら考え、たくましく未来を拓く児童の育成

気仙沼市立津谷小学校

校長 菅原 理恵

発行日 令和6年5月2日(木)

風薫る5月 心も体も元気に

5月になりました。爽やかな風が吹く良い季節になりました。統合して1ヶ月(子供たちの登校日は18日)。津谷小学校と旧小泉小学校の子供たちは、ますます仲良くなって、今は運動会に向けて練習や準備に取り組んでいます。今日から「業間マラソン」も始まりました。津谷小学校が目指す児童像「心と体をきたえる子ども ~元気いっぱい~」を目指し、体力・気力を向上させて心も体も逞しい子どもに育てていきたいと考えています。昼間、元気いっばいに学校で過ごすには何よりも「元気の素」が必要です。御家庭では「早寝・早起き・朝ご飯」など規則正しい生活を実行し、「元気の素(基礎体力)」をもたせてください。

ありがとうございました

4月21日(日)に行われた学習参観・PTA総会・懇談会、そして4月16日(火)から行った家庭訪問では、お忙しい中の御対応や御協力をありがとうございました。PTA総会や懇談会には、昨年度よりも多くの保護者の方に御参加いただきました。(用意した椅子が足りなくなるほどでした。)
「新しい津谷小学校」の教育活動や子供たちのより良い成長に向けて学校と家庭で共に取り組んでいくことに、高い関心をもっていただいているのだなと感じ、嬉しいのと同時に身が引きしまる思いでした。学習参観の前にスクールバス利用児童の保護者会を行いました。小泉方面スクールバス利用児童の保護者の方から、「子供たちが『毎日楽しい』と言って学校に通っています。」と伺ってとても嬉しい気持ちになりました。また、振替休日明けの23日に、昇降口の前に立っていると徒歩通学する子どもが増えていて、PTA総会でのPTA本部からのお話や懇談会での担任からの話を、しっかりと受け止めてくださっているのだなと感じ、ますます嬉しい気持ちになりました。これからも子供たちのより良い成長と自立のために、保護者の皆様と手を携えて指導や支援にあたっていけたらと思います。どうぞよろしくお願いたします。

安全で楽しいゴールデンウィーク後半を

明日から4日間の連休です。子供たちには事故やけがの無い、(感染症予防も含めて)安全で楽しい連休を過ごさせてください。連休明けは運動会練習も本格的に始まります。子供たちは大人が考えている以上にまだ「体力」も「子ども」です。休み明けに体調を崩す子どももあり、学習など学校生活に支障が起ることもあります。連休明けは運動会練習も本格的になりますので、お子さんの体調管理に御配慮をお願いします。

「朝(あした)に仰ぐ2024」とは…

校長室便りタイトル「朝(あした)に仰ぐ2024」は、津谷小学校校歌の歌詞、1番の出だしの言葉です。(御存知の方も多いかと思いますが。)この続きが「御嶽山」です。朝の清々しい空気の中、天に向かってそびえる山の姿が目には浮かぶような美しい歌詞になっています。「御嶽山」通称「お御嶽さん」は、昔からこの地区を見守る、象徴的な山です。保護者の皆様や地域の皆様、地域の豊かな自然に見守られ、子供たちには伸び伸びとたくましく健やかに育ててほしい…、子供たちの笑顔が溢れる津谷小学校になってほしい…、そんな様子を皆様にお伝えし、子供たちの成長を共に願い、喜び合っていけたら…。そんな願いを込めて命名しました。どうぞよろしくお願いたします。

※3年目のタイトルです。今年度は「新しい津谷小初年度」という意味で「2024」を付けました

